



# Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza

*“ 2014, Año de las y los Jóvenes Coahuilenses ”*

Saltillo, Coahuila a Mayo 15, 2014.

## COMUNICADO DE PRENSA

### RELEVOS EN LAS VISITADURÍAS REGIONALES DE ACUÑA Y SABINAS

La Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila de Zaragoza, que preside el doctor Xavier Diez de Urdanivia Fernández, informa que a fin de fortalecer y dinamizar el trabajo de esta comisión al interior del estado, realizó relevos en las visitadurías regionales de Acuña y Sabinas.

A partir de este día el Lic. Luis López López, estará a cargo de la Quinta Visitaduría de este organismo con sede en el municipio de Acuña, quien forma parte de la CDHEC desde octubre de 2013, donde se desempeñó como Visitador Adjunto en la Primer Visitaduría Regional y luego en la Visitaduría General.

Egresado de la carrera de Jurisprudencia de la Universidad Autónoma del Noreste, Luis López López ha desempeñado cargos dentro del Poder Ejecutivo y el Poder Judicial del Estado.

La Sexta Visitaduría de la CDHEC ubicada en el municipio de Sabinas queda a cargo a partir de hoy de la Lic. María José Ríos Hurtado, quien desde el 1 de septiembre del 2013 desempeñaba labores como Visitadora Adjunta en la Primer Visitaduría de este organismo y posteriormente en la Visitaduría General.

Egresada en 2003 de la licenciatura en Derecho por la Facultad de Jurisprudencia de la Universidad Autónoma de Coahuila, María José Ríos Hurtado ha desempeñado distintos cargos dentro del Poder Judicial del Estado de Coahuila de Zaragoza, así como en la Iniciativa Privada.

\*\*\*\*

C.c.p Presidencia  
Archivo Com. Soc.

